

# Discours du 7 février 2004 par les élèves du Karaté Kobudo Beaugency lors de la soirée des 21 ans du club.

Nous voulons te rendre hommage ce soir, Didier, te dire un grand merci pour toutes ces années passées à nous enseigner le Karaté et le Kobudo.

De la salle des Hauts de Lutz, aux bords de Loire et enfin au Dojo de Bel air, ta passion pour enseigner cet art martial est restée intacte. Tu as su nous la communiquer à tous quelque soit notre âge, notre condition physique, nos aptitudes.

Tes qualités sont nombreuses: courage, sagesse, honnêteté, volonté, disponibilité, respect des autres, imagination, patience, persévérance... La liste n'est pas exhaustive...

C'est un plaisir chaque fois renouvelé de se retrouver au Dojo, au sein de notre club les mardis, jeudis et vendredis.

Nous espérons pouvoir encore longtemps partager avec toi cet Art Martial, te garder comme professeur, si tu le veux bien.

Tu marques nos vies, Didier.

Merci.

Les élèves du Club de Karaté-Kobudo de Beaugency-7 février 2004.